



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

TRAITÉ SUR LES FORCES ARMÉES CONVENTIONNELLES EN EUROPE
(Paris, le 19 novembre 1990)

Notification conformément à l'article XXII, troisième paragraphe

COMMUNICATION

Hongrie, 30-04-2024

(traduction)

« Le gouvernement de Hongrie a décidé de suspendre l'application du Traité dans sa totalité, conformément à la Convention de Vienne sur le droit des traités, une décision qui prendra effet dans un délai de trois mois à compter de la date de la présente note verbale, soit le 30 avril 2024. L'instrument de suspension signé par le président hongrois est joint à la présente note. L'Ambassade de Hongrie prie le gouvernement du Royaume des Pays-Bas, en sa qualité de dépositaire du Traité, d'informer tous les États parties au Traité de la décision de la Hongrie de suspendre l'application du Traité. »

La Haye, le 3 mai 2024

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

Forces armées conventionnelles en Europe No. 06/2024



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

TREATY ON CONVENTIONAL ARMED FORCES IN EUROPE
(Paris, 19 November 1990)

Notification in accordance with Article XXII, paragraph 3

COMMUNICATION

Hungary, 30-04-2024

"The Government of Hungary has decided to suspend the operation of the Treaty in its entirety, effective three months from the date of this Verbal Note, i.e. from 30 April, 2024, in accordance with the Vienna Convention on the Law of Treaties. The instrument of suspension signed by the president of Hungary is attached to this Note.

The Embassy of Hungary respectfully requests the Government of the Kingdom of the Netherlands, as depositary of the Treaty, to inform all States Parties to the Treaty of Hungary's decision to suspend the operation of the Treaty."

The Hague, 3 May 2024

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>.

Conventional Armed Forces in Europe No. 06/2024